

Damen Bezirksliga Gr. 1

VfL 1919 Lauterbach II : TSF Heuchelheim 1888 III
Sonntag, 03.12.2023, 11:00 Uhr

VfL 1919 Lauterbach II gegen TSF Heuchelheim 1888 III 6:4

Im Spiel der Damen Bezirksliga Gr. 1 traf der VfL 1919 Lauterbach II am vergangenen Sonntag auf die TSF Heuchelheim 1888 III. Die Gastgeberinnen behielten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 6:4 beide Punkte. Den Siegpunkt für ihre Mannschaft erzielte Carina Roth, mit dem Einzelerfolg zum sechsten Zähler für das Team. Erwähnenswert war, dass die TSF Heuchelheim 1888 III diese Partie mit 2 Ersatzspielerinnen bestritt.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführerinnen ging es los. Stark / Roth gelang es, Beukemann / Tran im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Spöhrer / Schneeberger bezwangen Engel / Kissel in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Nach den ersten Paarungen gingen nun die Topspielerin des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Gabriele Spöhrer überzeugte im Einzel gegen Paula Engel, das sie ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Beim 0:3 gegen Linda Beukemann fand indessen Yvonne Stark von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Heike Schneeberger hatte gegen Paula Kissel bei ihrem Sieg in drei Sätzen wenig Probleme. Da gab es nichts zu rütteln. Chancenlos war Carina Roth gegen Maria Tran nicht, aber mehr als ein 7:11, 5:11, 11:4, 12:14 sprang nicht heraus. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des VfL 1919 Lauterbach II und der TSF Heuchelheim 1888 III. Die gewinnbringende Taktik fehlte dann Gabriele Spöhrer bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Linda Beukemann ab Ballwechsel 1. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Spöhrer nun bei 7:9, während Beukemann bislang 10 Siege und 2 Niederlagen zu verzeichnen hat. Nicht einen Satzgewinn überließ Yvonne Stark ihrer Gegnerin Paula Engel beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Beim 0:3 gegen Maria Tran fand Heike Schneeberger von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Damit hat Schneeberger nun ein 6:10 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Carina Roth besiegelte daraufhin indes mit einem 11:7, 3:11, 11:5, 11:4 gegen Paula Kissel einen Punkt für ihr Team. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Roth nun bei 7:9, während Kissel bislang 0 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der VfL 1919 Lauterbach II nun ein Punktekonto von 6:10 Punkten auf, während die TSF Heuchelheim 1888 III vor dem nächsten Spiel, das am 10.12.2023 gegen den SV Viktoria 1921 Nieder-Ofleiden II ansteht, 3:11 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des VfL 1919 Lauterbach II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 11.02.2024 gegen den SV Dirlammen 1963.

Statistik:

VfL 1919 Lauterbach II

Doppel: Stark / Roth 1:0, Spöhrer / Schneeberger 1:0

Einzel: G. Spöhrer 1:1, Y. Stark 1:1, H. Schneeberger 1:1, C. Roth 1:1

TSF Heuchelheim 1888 III

Doppel: Beukemann / Tran 0:1, Engel / Kissel 0:1

Einzel: L. Beukemann 2:0, P. Engel 0:2, M. Tran 2:0, P. Kissel 0:2